

GOBIERNO DE NAVARRA

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y EMPLEO

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA, JUSTICIA E INTERIOR

EDUCACION

DESARROLLO RURAL, MEDIO AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SALUD

POLÍTICAS SOCIALES

FOMENTO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

## Julio ha sido un mes caluroso, con hasta tres grados por encima de la media histórica en la mitad norte de Navarra

*También fueron reseñables las tormentas, en un mes que deja los embalses navarros al 78% de su capacidad*

Viernes, 02 de agosto de 2013

De acuerdo al [comentario meteorológico](#) que realiza mensualmente el Departamento de Desarrollo Rural, Medio Ambiente y Administración Local, el pasado mes de julio se caracterizó por ser caluroso, con una temperatura media que se ha situado por encima de la media en toda Navarra, con anomalías que van entre los 1°C de Cabanillas a los 3,6°C de Valcarlos.

En la mitad norte, como norma general, se han superado los 2°C sobre la media histórica de julio, salvo en las estaciones ubicadas a mayor altitud en la zona pireanica que superan los valores medios solo entre 1 y 2°C. Por el contrario, las estaciones de Valcarlos, Erro y Eugi superaron esa media en más de 3°C. En la mitad sur las temperaturas han sido superiores a los valores medios entre 1 y 2°C salvo una franja que abarca desde Carcastillo hasta Tafalla y las estaciones de Cadreita y Buñuel que las superan con más de 2°C de diferencia.

Por lo que respecta a las precipitaciones de julio, se han distribuido de forma muy irregular, como es habitual en estos meses en los que son comunes los fenómenos tormentosos, pero en general se pueden establecer dos zonas diferenciadas: por un lado, las dos riberas y la Navarra Media han recogido precipitaciones por encima de la media, siendo el observatorio de Falces el que más se distancia de los valores medios con el triple de la precipitación esperable; en el extremo opuesto, la comarca noroccidental y zonas limítrofes recibieron menor precipitación que los valores medios, siendo en esta zona la estación de Eugi la que más se distancia de los valores medios, ya que recibe poco más que el 10% de la precipitación esperable. Se han recogido precipitaciones que superan los 10 litros en diez minutos en las estaciones de Tafalla (día 14), El Perdón (día 13) y Beortegi (día 28) y en otras nueve estaciones se han superado los 5 litros en 10 minutos en distintos días. El agua almacenada en los embalses navarros ha pasado del 89% en que se encontraba al inicio de mes al 78% a 31 de julio.